

Das Projekt Thai-Curry

Inspiriert durch einen Vortrag am Globetrotter Fernwehfestival im November 2014 über zwei verrückte „Weltradler“ ist die Idee entstanden, zusammen mit meinem Partner per Velo eine grössere Tour zu planen. Wir mögen beide thailändisches Essen, aber nach Thailand fliegen können viele. Für begeisterte Velofahrer wie uns, wäre das zu einfach. Ein Blick auf die Weltkarte zeigte dann schnell, dass die Strecke Bern-Bangkok auch „gut“ mit dem Velo bewältigt werden kann.

Aus einem anfänglichen Hirngespinnst, wurde ein konkretes Projekt. Wir wälzten Reiseberichte von Tourenfahrern, studierten mögliche Reiserouten, informierten uns über Ausrüstungsgegenstände, Visas und notwendige Impfungen und beschäftigten uns mit finanziellen und Versicherungsfragen. Wir entwarfen ein Sponsoringkonzept und konnten bereits den einen oder anderen Materialsponsor von unserem Vorhaben überzeugen.

Die Frage bei den Arbeitgebern nach einem Jahr unbezahltem Urlaub sorgte anfänglich für lange Gesichter, wurde letztendlich aber bei beiden ermöglicht. Definitiv nicht selbstverständlich!

Nach wie vor stecken wir mitten in den Vorbereitungen. Definitiv eine spannende, aber auch intensive Zeit, da wir beide bis zur Abreise voll durcharbeiten werden.

Und dazwischen doch immer wieder die Frage: Sind wir geschaffen für eine Reise, die uns immer wieder und auch über längere Zeit aus der Komfortzone heraus befördern wird? Ja, wir wollen unser Thai-Curry in Bangkok!

Am 29. Februar 2016 soll es ab Bern Bundesplatz losgehen. Die Abreise im Winter ist notwendig, damit wir vor dem Wintereinbruch über die hohen Pässe im Pamirgebirge nach China gelangen.

Wer mehr über uns und das Projekt Thai-Curry erfahren möchte oder die Reise zu gegebener Zeit via Blog begleiten will, kann dies unter www.by-bicycle.ch tun.

Katja Beerli



www.by-bicycle.ch

365 Tage – 18 Länder – 20`000 Kilometer

Geplante Route

